

Rápido para escuchar, lento para hablar

Descripción

Santiago 1:16-21

El pueblo de Dios sería sabio si siguiera el consejo de Santiago. Especialmente cuando Santiago escribe: “Sé rápido para escuchar, lento para hablar” (1:19). Tal vez esto es algo que puede escribir en una nota adhesiva y colocar en su computadora portátil, mantenerla en una pizarra, un tablón de anuncios cercano o como recordatorio en su teléfono.

Rápido para escuchar, lento para hablar. ¿Cómo podría esta frase transformar nuestras relaciones? Tal vez en lugar de una respuesta reactiva y defensiva a aquellos con los que podríamos estar en desacuerdo, nuestra escucha podría llevarnos a una comprensión más profunda de los demás.

Rápido para escuchar, lento para hablar. Santiago insta al pueblo de Dios a ser aquellos que ofrecen al mundo algo nuevo, y que verdaderamente encarnan las características de Jesucristo. Si bien muchos de nosotros se apresuran a tener una reacción explosiva a las publicaciones en las redes sociales y a aquellos con los que no estamos de acuerdo políticamente, que aquellos que siguen a Jesús sean un faro de esperanza en el mundo que señale a nuestros vecinos a un Dios que es rápido para escuchar y lento para hablar.

Autor: Bethany Acres

Fecha de creación

2023/04/10